

重症障害児の親負担減へ 訪問看護施設で預かり

福岡市が新事業

業費は数百万円。

困は重症児を病院などで一時預かる短期入所制度を設けているが、重症児は年齢が低いほど環境の変化で体調を崩しやすく、15歳以下を受け入れる病院は福岡市に1カ所だけ。厚生労働省は「同様の取り組みは聞いたことがなく、困として心身障害児・者を預かる

事業は、障害児の親などでつくら向中のNPO法人「こどもや人の会」と共同で実施。計画では、ステーションの一室を借り、重症児が日常生活している訪問看護師やヘルパーを一日性や費用を検討し、2015年度以降の制度化を目指す。市内に4ある訪問看護ステーションや35の訪問介護事業所を足場に、預かり先を増やす考えだ。

市内の重症心身障害児・者約800人で、うち約600人が在宅。たんの吸引定している限り、医師に加え、導尿、経鼻栄養などの神経、体位交換などのケ

アが日常的に必要で、介護する側の負担は重い。市は本年度、福岡都市圏の医療機関に意識調査を実施。回答した23機関はいずれも15歳以下の受け入れはできないとして、リスクや手数料を定めている。一方、介護する家族はかかることを理由に挙げた。「病気になつても入院できない」「医事など大切な行

事に出られない」などの懸念を抱ぎ、「短期間、安心して預けられる場所」との声を市に寄せていた。人工呼吸器が必要な1歳の子どもがいる市内の母親(36)はこの一年、旅行や外出はおほか睡眠も十分取れない。酔なじみの人へがケアしてくれるのなら安心だ」と歓迎した。(川口安子)